

## **FEMOGA BUSCA LA MEJOR FOTOGRAFÍA DIGITAL DE LOS MONEGROS**

Hasta el viernes 5 de agosto se extiende el plazo de presentación de fotografías para el I Concurso de Fotografía Digital “Comarca de Los Monegros” cuya temática elegida en su primera edición es “**COLORES DE LOS MONEGROS**”.

El certamen está organizado dentro del marco de FEMOGA 2022, que tendrá lugar del 16 al 18 de septiembre en el recinto ferial sariñenense.

Cada participante puede presentar hasta un máximo de tres fotografías propias e inéditas.

Las bases pueden ser consultarlas en [www.femoga.com](http://www.femoga.com) (Concurso de fotografía digital)

Para participar, las fotografías concursantes deben enviarse a: [concursosfemoga@monegros.net](mailto:concursosfemoga@monegros.net)

La organización realizará una copia que será expuesta en la XXXVI edición de FEMOGA.

Los premios consisten en vales canjeables por productos o servicios de empresas de Sariñena, por importes de 200€, 150€ y 100€. El fallo del jurado se hará público durante la celebración de la muestra, y los premios a las mejores fotografías serán entregados el domingo día 18 de septiembre en el recinto ferial.

Este concurso surge como sustitución al Concurso de Fotografía Antigua “Comarca de Los Monegros”, y del mismo modo, con la pretensión de crear otro interesante archivo fotográfico, propiedad del Ayuntamiento de Sariñena, donde quede reflejada la belleza y la singularidad de nuestra comarca monegrina.